



Über die richtige Winterfütterung von Vögeln informiert der LBV beim Waldorf-Verein.

### Der LBV zu Gast im Waldorf-Verein

Der Waldorf-Verein lädt am morgigen Dienstag von 15 bis 17 Uhr alle Interessierten ins „Café im Waldorfkindergarten“ in die Hans-Adlhoch-Straße 24 ein, um sich bei Tee und Gebäck auszutauschen. Kinder dürfen währenddessen ausgelassen spielen. Sozialpädagogin Christiane Baumann von der Umweltstation des Landesbundes für Vogelschutz (LBV) wird über die richtige Winterfütterung von Vögeln informieren und mit allen Beteiligten Meisenknödel herstellen.

### Keyboard-Unterricht für Anfänger

Im Frühjahrs-Programm 2017 bietet die Vhs Keyboard-Unterricht für Anfänger ohne Vorkenntnisse an. Unter Anleitung des Musikers Maxim Shuteev vermittelt dieser Kurs alle Grundlagen des Keyboard-Spiels. Der Unterricht findet in Form von Einzelunterricht über einen Zeitraum von zehn Terminen mit jeweils 30 Minuten Unterrichtsdauer statt. Wochentag und Uhrzeit können individuell abgestimmt werden. Anmeldung bei der Vhs, Telefon 09421/8457-30 oder [www.vhs-straubing.de](http://www.vhs-straubing.de).

# Was ist wirklich wichtig im Leben?

Distriktversammlung der Lions aus Ostbayern im Hotel Asam – Krebsmediziner referiert

Vertreter der 43 Lions Clubs aus Ostbayern von Passau bis raus nach Naila und Hof trafen sich am Samstag zu ihrer Distriktversammlung im Hotel Asam. Die Straubinger Lions in Person von Reinhardt Gasch hatten die Distriktversammlung bestens organisiert. Galt es doch eine Tagesordnung mit 16 Punkten zu behandeln. Herausragend dabei war der Festvortrag „Was ist wirklich wichtig im Leben?“ von Professor Dr. Reinhard Andreesen aus Regensburg. Das Damenprogramm sah eine Stadtführung vor.

Nach einer kurzen Begrüßung der Teilnehmer durch den Distrikt-Governor Dr. Peter Gröger stellte Bürgermeisterin Maria Stelzl in ihrem Grußwort die Vorzüge Straubings gegenüber der großen Lions-Gasteschair ins rechte Licht, wobei natürlich auch der Hinweis auf den großen Lions-Trödelmarkt nicht fehlten durfte.

Für den erkrankten Straubinger Lions-Präsidenten Prof. Dr. Hans Robby Skopp sprach sein Stellvertreter Hans Wagner ein Grußwort und erläuterte den Gästen mit ein paar Sätzen die Geschichte rund um das heutige Hotel Asam. Sodann stieg man aber in die formalen Tagesordnungspunkte ein, galt es doch Lions-Jahr 100 Jahre Lions Clubs International und 65 Jahre Lions in Deutschland werden heuer in Berlin groß gefeiert. Achim Stötzner stellt dazu die Lions-Staffelwanderung „Walking to Berlin“ vor, an der jeder Club teilnehmen kann.

Zwei junge Musiker vom Anton-Bruckner-Gymnasium, Korbinian Griesbauer und Lorenz Raß, gestalteten die musikalische Umrahmung mit gängigen Jazz-Melodien.

Dann trat Prof. Dr. Reinhard Andreesen zu seinem Festvortrag ans Mikrofon. Ein hochst anerkannter Wissenschaftler und Arzt, der sich in über drei Jahrzehnten im Umgang mit Krebspatienten für die Menschen in Ostbayern, aber auch in Afrika eingesetzt hat.

„Irgendwann im Leben stellt sich wohl jeder einmal die Frage „Was bleibt eigentlich vom Tage übrig?“

für ihre aktive Mitgliederwerbung mit Urkunden ausgezeichnet. „Die Lions nehmen sich nichts anderes vor, als die Welt zu verbessern“, meinte Dr. Gröger bei der Urkundenübergabe. Das große Lionsprojekt

„Lichtblüte für Kinder“ ermöglichte im vergangenen Jahr den Bau einer Kinderklinik in Benin. Der Arbeitsbericht von Dr. Peter Gröger umfasste Höhepunkte und viele

Themen aus dem Lions-Jahr: 100 Jahre Lions Clubs International und 65 Jahre Lions in Deutschland werden heuer in Berlin groß gefeiert. Achim Stötzner stellt dazu die Lions-Staffelwanderung „Walking to Berlin“ vor, an der jeder Club teilnehmen kann.

Was ist wirklich wichtig im Leben?“ Die Familie, das Zuhause, die Freundschaften, Gesundheit, eine Welt ohne Krieg – alles Attribute für Glück, ohne alltagstauglich zu sein.

„Es sind in der Tat nur wenige große Attribute, die für mich vom Tage übrig bleiben“ und über die es mir wert ist, hier zu reden. Es sind die Empathie, das Vertrauen und das Sich-Begegnen“, sagte Prof. Andreesen. Auf diese drei Oberbegriffe kam der Arzt in seinem Vortrag immer wieder zurück.

Es war mucksmäuschenstill im großen Saal, als Prof. Andreesen darüber sprach, was ihn als Arzt und Mensch in seinem Leben wirklich berührt hat. „Das Leben wird nicht an der Zahl der Atemzüge gemessen, die wir machen, sondern an den Momenten, die uns den Atem nehmen.“



Distrikt-Governor Dr. Peter Gröger (links) bedankt sich mit Lions-Wimpel und Geschenk bei Organisator Reinhardt Dasch (rechts) und den beiden Grußwortrednern Bürgermeisterin Maria Stelzl und Lions-Vize Hans Wagner.



Einen bewegenden Festvortrag über das, was wirklich wichtig ist im Leben, hielt der Krebsmediziner Prof. Dr. Reinhard Andreesen.